Revista El Dolor 49 58-61;2008

## Desayuno con la Industria Farmacéutica

El pasado jueves 14 de marzo, en Hotel Hyatt, a las 8:30 hrs., se realizó una reunión-desayuno, que contó con la participación de los representantes de los principales Laboratorios que cuentan con líneas de productos dirigidas al alivio del dolor y que tradicionalmente nos han apoyado en cada uno de nuestros proyectos como Asociación.

En esta reunión se presentaron las actividades planificadas para este año 2008, entre las que destaca la realización del VIII Congreso Chileno de Dolor / IV Congreso Latinoamericano de Dolor / VII Jornadas Chileno Españolas de Dolor, a celebrarse los días 2, 3 y 4 de octubre, en Santiago.

A este encuentro asistieron representantes de los siguientes laboratorios:

Laboratorios Grünenthal

Laboratorios Sanofi Aventis

Laboratorios Wyeth

Laboratorios Tecnofarma

Laboratorios Glaxo SmithKline

Laboratorios Roche

Laboratorios Janssen-Cilag

Laboratorios Pfizer

Laboratorios Chile

Laboratorios Fresenius

Laboratorios Andrómaco

Laboratorios Pasteur

Laboratorios Saval



Los integrantes del Directorio de ACHED compartieron junto a ejecutivos de los diferentes laboratorios que asistieron al Desayuno realizado en el Hotel Hyatt.

Agradecemos la asistencia, participación y compromiso de cada uno de estos laboratorios.